Próximo filme de director Gerardo Chijona retomará el género comedia en Cuba



Foto: Cubacine.

La Habana, 19 jul (RHC) El director y crítico Gerardo Chijona, alista el estreno en Cuba de su próximo largometraje Oscuros Amores, cuyo elenco reúne a figuras estelares de la cinematografía nacional, reveló este lunes el portal Cubacine.

Con la participación de los consagrados intérpretes Osvaldo Doimeadiós, Enrique Molina, Isabel Santos y Luis Alberto García, el filme retoma el género de la 'comedia negra' y cuenta con el guión de Francisco García, quien tomó como referentes dos clásicos del cine cubano, La muerte de un burócrata y Guantanamera.

Explicó Chijona que surgió la propuesta de dirigir otra comedia. Entonces aproveché la coyuntura para sugerir que fuera 'negra', un género que se caracteriza por tratar temas tabú abordados de manera humorística y del cual siempre he sido un gran fanático.

El realizador de Boleto al paraíso (2010) y Los buenos demonios (2018) confirmó que la obra también se nutre del humor sarcástico del cineasta español Luis Buñuel en su período mexicano.

A propósito del estreno mundial de La cosa humana (2015) en el Festival de Cine de TriBeCa, en Nueva York, y su posterior exhibición por Estados Unidos, surgió esa idea, declaró Chijona.

Sobresale el talento histriónico de Vladimir Cruz, Carlos Enrique Almirante, Yeny Soria y Yailín Coppola, todos actores escogidos para encarnar 'personajes que se mueven en un mundo de locura y absurdo, pero verosímiles ante el espectador', afirmó.

Al decir de Chijona, otra figura esencial resultó el fotógrafo Raúl Pérez, Premio Nacional de Cine, quien 'captó rápidamente la esencia de la película que tenía en la cabeza' y desde su especialidad otorgó al filme 'una mirada que supera los cánones del género'.

Para todos aquellos que tuvimos la dicha de trabajar con él, duele pensar que no lo tendremos nuevamente entre nosotros por dejar una huella imborrable en el cine cubano, aseveró sobre el artista fallecido recientemente a los 79 años de edad.

Destacó, además, el homenaje a su coterráneo Juan Carlos Tabío por su breve aparición especial interpretándose a sí mismo, a quien catalogó como uno de los grandes de nuestro séptimo arte.

La banda sonora, a cargo de los compositores cubanos Juan Antonio Leyva y Magda Rosa Galbán, acompañará el diseño de arte de Alexis Álvarez, el vestuario de Laura Díaz y la edición de Miriam Talavera.

Producido por el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos, la obra de ficción contó con más de 30 locaciones y se encuentra en fase de posproducción. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/264341-proximo-filme-de-director-gerardo-chijona-retomara-elgenero-comedia-en-cuba



Radio Habana Cuba